

Oscar Pino en equipo cubano de lucha a Panamericano del deporte



La Habana, 16 abr (RHC) El doble medallista de bronce mundial, Oscar Pino, aparece en la nómina de siete gladiadores cubanos que competirán en la modalidad libre en el Campeonato Panamericano del deporte, con sede en Argentina, confirmó a la emisora Radio Rebelde, el jefe de entrenadores, Julio Mendieta.

Pino, tercero en los mundiales de 2017 y 2018 en la técnica grecorromana, tendrá su segunda aparición con el equipo nacional de libre, luego de competir en la Copa Mundial de Rusia, donde ganó tres de los cuatro combates disputados en la división de los 125 kg.

El seleccionado, que viajará el viernes hacia el país sudamericano para competir el domingo, lo integran, además, el actual campeón del mundo de los 61 kg, Yowlis Bonne, el monarca del orbe Sub 23 años en 2017, Reineris Andreus, y el multimedallista mundial, Reineris Salas en los 97.

Completan el plantel, los menos experimentados Christian Solenzal (65), Jorge Despaigne (74) y Lázaro Hernández

(86).

En la justa continental se concursará en diez categorías, pero el equipo cubano de libre lo hará en siete, entre ellas las seis olímpicas donde se competirá en los Juegos Panamericanos de Lima, Perú.



Radio Habana Cuba